Mercredi 26 juin.

Aujourd'hui nous avons étudié le plancton. Il y a deux familles de plancton : le phytoplancton et le zooplancton, ce sont tous les deux des micro-organismes. Nous sommes allés à la pêche au plancton avec une épuisette avec un récipient en verre au fond. Puis nous l'avons observé au microscope. C'était des formes que nous ne connaissions pas. On ne pensait pas que dans une goutte d'eau de mer il y avait autant de choses.

Cet après-midi nous sommes partis en kayak sur la mer, jusqu'à la plage grise, elle porte ce nom car le sable est gris. Là-bas, nous nous sommes baignés dans une piscine car c'était la marée basse. On a trouvé plein de bernards l'ermite, et d'étoiles de mer. Aelyn s'est renversé à cause de la vague.

